Gordes
Maison a louer (84220)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Référence MZ1G03338
Prix Prix NC
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Maisons &
APPARTEMENTS

A quelques minutes en voiture du centre du village de Gordes, dans un quartier
calme et recherché, se niche cette incroyable demeure aux prestations raffinées.

Une vue panoramique et sans vis-a-vis sur le Luberon s'offre pleinement a vous.
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Un jardin arboré et délicatement paysagé propose une belle terrasse, un espace

engazonné, une belle piscine avec son pool-house aménagé et parfaitement

€quipé ainsi qu'une zone de parking ombragée.L'intérieur, entiecrement climatise,
vous séduira par les éléments de décoration et la lumiere qui baigne les larges

volumes. Rien n'est laissé au hasard et les ...

A few minutes drive from the centre of the perched village of Gordes, in a quiet and
sought-after area, nestles this incredible residence with refined appointments.
Panoramic view and without vis-a-vis on the Luberon. A wooded and delicately
landscaped garden offers a beautiful terrace, a lawned area, a beautiful pool with its
fitted out and perfectly equipped pool-house as well as a shaded parking area.The
interior, fully air-conditioned, will seduce you with the decorative elements and the
light that bathes the large volumes. Nothing is left to chance, and the finishes and

equipment are of ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES
358 rue de la Combe - 84220 GORDES
Contacter I'agence
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